

KIM

Bupati Samosir Hadiri Puncak Perayaan Dies Natalis Unika St. Thomas Medan ke-39

Karmel - SUMUT.KIM.WEB.ID

May 29, 2023 - 21:20



SUMUT-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom didampingi kepala Dinas Dinas

Komunikasi dan Informatika Immanuel Sitanggung menghadiri perayaan Dies Natalis (Hari Jadi) Unika St. Thomas Medan ke-39 di Kampus Unika St. Thomas Medan, Senin (29/05/2023).

Perayaan hari jadi unika St. Thomas Medan ke-39 tersebut diawali dengan Ibadah Ekaristi dipimpin langsung Uskup KAM Mgr. Kornelius Sipayung, OMFCap dengan mengusung thema "Unika Adalah Rumah Kita, "Jika dalam rumah seseorang mengalami kasih, maka dia akan sanggup memberikan kasih diluar rumah,

"Unika Adalah Rumah Kita, rumah adalah tempat damai, maka mari kita jadikan kampus ini menjadi rumah kita yang mendatangkan kedamaian,"ucap Uskup KAM Mgr. Kornelius Sipayung, OMFCap mengawali khotbahnya dihari jadi unika St. Thomas Medan yang ke-39

Ketua Panitia Pastor Godlif Sianipar dalam laporannya menyampaikan, Perayaan Dies Natalis sudah dilaksanakan selama seminggu dengan berbagai pertandingan yang diikuti para mahasiswa beserta para dosen dan hari ini adalah puncak Perayaan Dies Natalis Unika St. Thomas Medan ke-39,"ujaranya

Sementara itu, Rektor Unika St. Thomas Medan Maidin Gultom dalam sambutannya mengajak seluruh civitas akademik agar tetap menjaga kebersamaan dan semangat gotong royong yang menjadi ciri khas Unika, dengan tema "Unika adalah rumah kita", mari kita pupuk ikatan yang kuat diantara kita, saling mendukung dan menginspirasi satu sama lain, ajaknya.

Perayaan Dies Natalis Ke-39 ini, Unika St. Thomas membuka 4 Program Studi S1 baru yaitu Prodi Pariwisata, Prodi Psikologi, Prodi Data Sains dan yang terakhir Prodi Keguruan (PPG, PGSD, B Indo, B Ing, Matematika,"ujarnya

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom dihadapan seluruh mahasiswa, dosen dan para undangan, mengucapkan Selamat atas Perayaan Dies Natalis Unika St. Thomas Medan yang ke-39, semoga Unika dapat menjadi kampus terbaik dan terdepan di Sumatera Utara,"sebutnya

Vandiko juga mengungkapkan kerinduan masyarakat Samosir untuk kehadiran Perguruan Tinggi di Kabupaten Samosir, "karena dengan kehadiran Perguruan Tinggi diyakini akan mengurangi biaya perkuliahan para mahasiswa terlebih penyediaan biaya kuliah oleh orangtua bagi anak-anaknya" ungkapnyanya.

Dalam acara Dies Natalis Unika St. Thomas Medan ke-39 ini, Vandiko Gultom diberi kehormatan untuk melaunching secara resmi kelas Hibrid yang akan dibuka oleh Unika St. Thomas Medan di Kabupaten Samosir yakni Program Studi S1 Agribisnis, Program Studi S1 PGSD, Program Studi S1 Hukum dan yang terakhir Program Studi S2 Hukum. (Karmel)